



Pedirán más tiempo para su organización. TANIA CONTRERAS

En agosto, análisis de las elecciones

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

En el mes de agosto, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) tiene previsto hacer un análisis del proceso electoral que se llevó a cabo, para llevar su postura al Congreso local, con el fin de mejorar la norma electoral para las elecciones del 2027, donde como primer punto piden más tiempo para organizar las elecciones, indicó la consejera presidenta, Amalia Pulido Gómez.

Dijo que por ahora el personal está tomando las vacaciones del primer semestre del año, de acuerdo con sus necesidades y de manera coordinada para que no se quede sola ningún área, con el fin de que el siguiente mes puedan empezar los trabajos de análisis de lo que fue el proceso electoral judicial, en cada una de sus etapas.

“En agosto vamos a empezar con los trabajos. En lo personal como presidenta del Consejo General del Instituto Electoral no hemos recibido ninguna invitación, pero este Instituto siempre está abierto, con la experiencia técnica y vislumbrando al 2027”. La revisión se hará como ocurre en ca-

da proceso, pero en especial en este que fue nuevo y con la idea de salir en mejores condiciones para las siguientes elecciones, donde se renovará cerca de 80 por ciento del Poder Judicial y las elecciones de cada tres años en los 125 ayuntamientos y en la Legislatura local

Cierran juntas

Este 15 de julio será la última sesión que celebrarán los consejos de las 18 Juntas Judiciales Electorales que se instalaron para la organización del proceso electoral extraordinario y entre el 20 y 30 de este mes harán su último informe para que a más tardar el 31 de julio estén cerrados todos estos espacios, creados de manera temporal, en enero de este año.

Del total de personal que fue contratado de manera provisional para llevar a cabo distintas tareas relacionadas con la organización de las elecciones para renovar parte del Poder Judicial de la entidad, solo continúan laborando 257 personas que fueron contratadas para los órganos desconcentrados, dijo en su oportunidad la consejera del IEEM Karina Vaquera. —